
第３回 基本問題検討委員会 議事録  

【開催】令和 6 年 1 月 23 日 

あいさつ      東京都高等学校体育連盟会長       奥秋 將史 

訃報 自転車競技部部長 柴崎先生 ご逝去されました。 お悔やみ申し上げます。 

 

【連絡・報告事項】 

（１）令和５年度全国高等学校体育連盟研究大会について 

➡１月１８（木）・１９日（金）に鳥取で開催された全国高体連研究大会に、本部役員９名、研究部から

９名、総勢１８名が東京都から参加しました。課題研究は、都研究部の堀越先生が「コロナ禍での部活動 

再認識した価値～工夫と変化の調査～」の演題で発表しました。2 月の都研究大会でも発表されます。 

（２）令和５年度全国高等学校選抜等大会 

（３）令和６年度全国高等学校総合体育大会 開催地・開催期間について 

    総合開会式  日時：令和６年７月 27日（土）   

会場：福岡県立久留米スポーツセンター体育館（久留米アリーナ） 

            総合開会式参加種目：陸上競技 

（４）全国高等学校体育連盟ボート専門部の名称変更について 

➡全国高体連ボート専門部が、４月１日よりローイング専門部に名称を変更します。 

この事に伴い、東京都高体連ボート専門部は、ローイング専門部に名称を変更致します。 

２ 関東高体連関連  

（１）令和６年度 関東高等学校体育大会開催予定  

（２）令和６～１３年度 関東高等学校体育大会開催予定 

（３）令和６年度 関東高等学校選抜等大会 

（４）令和６～１０年度 関東高等学校選抜等大会開催予定 

  

３ 東京都高体連関連 

（１）第３回常任理事会議事録  

（２）令和５年度 第 20 回東京都高等学校体育連盟研究大会について 

    令和６年２月 17 日（土）16時 国立オリンピック記念青少年総合センター 国際交流棟 

（３）東京都高体連役員表彰候補者の推薦について 

（４）令和６年度 東京都高等学校体育連盟会議日程等 

（５）令和６年度 指導者講習会・体罰防止の取り組みについて  

（６）令和５年度 （公財）東京都体育協会 優勝校・優勝選手一覧について 

（７）令和５年度 東京都総合体育大会成績 

（８）令和５年度 関東大会会東京都選手団成績 

（９）令和５年度 全国総合体育大会東京都選手団成績 

 

 

 

 

 

 



【協議事項】 

基本問題検討委員会 

（１）運営支援金審査（案）について（１件） ·················· 【承認】 

（２）令和５年度東京都高等学校総合体育大会 施設使用料の按分について ····· 【承認】 

  次年度以降について【継続検討】 

（３）令和５年度 優秀校・優秀選手一覧(案)について ··············· 【承認】 

 ······················ 次年度以降の合同チームについて【継続検討】 

（４）令和５年度 優秀校・優秀選手表彰状授与式について 

①優秀校・優秀選手表彰状授与式 次第（案） ················ 【承認】 

②優秀校・優秀選手表彰状授与式 実施要項（案） ·············· 【承認】 

③優秀校・優秀選手表彰状授与式 当日の時程について ············ 【承認】 

④優秀校・優秀選手表彰状授与式 役割分担（準備・片付け）（案） ······· 【承認】 

⑤優秀校・優秀選手表彰状授与式 係進行表（案） ·············· 【承認】 

 

（５）令和６年度 東京都高等学校総合体育大会について   

①開催要項 ·······························  【承認】 

②総合開会式実施要項（案） ························ 【承認】 

③総合開会式次第について（案）  ····················· 【承認】   

令和６年４月１３日(土) 国立オリンピック記念青少年総合センター小ホール 

選手宣誓担当  少林寺拳法専門部 

 

本部関連 

（６）令和６年能登半島地震災害支援金への協力について ············· 【承認】 

本部会計の予備費から１０万円を支援致します。 

（７）令和６年度東京都高等学校体育連盟の運営について ··········· 【継続検討】 

今年度の事故対応の状況を踏まえ、次年度から東京都高体連として、顧問弁護士をお一人お願い

することを考えております。予算は 10 万円を見込んでいます。 

【意見】➡賠償請求などを求めることはできるのか？ 

【意見】➡本来使われるべきは選手の活動の為であるのに、いかがなものか。 

【意見】➡実際に弁護士を立てるとなると、莫大な時間と費用が発生する。顧問弁護士がいると 

いうことは心強い。 

 

【事務局より】  

事務局の執務室がフリーアドレスとなり仕事の進め方が大きく変わりました。今後は押印等で、

来庁する際は、連絡後にご来庁いただくよう、引き続き学校にもご案内をお願いします。 

 

あいさつ     東京都高等学校体育連盟副会長  松谷 茂 

コロナ禍をやっと抜け、やっと通常の大会が運営されるようになってきました。 

役員、運営に携わるすべての方のおかげであり感謝申し上げます。今後も引き続きお願い致

します。 


